

**Zeitschrift:** Textiles suizos [Edición español]  
**Herausgeber:** Oficina Suiza de Expansión Comercial  
**Band:** - (1955)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Feria Suiza de Muestras Basilea  
**Autor:** Hanswirth, H.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-797961>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.08.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Feria Suiza de Muestras

En el ámbito del dilatado panorama que, de la producción industrial suiza, procura la Feria de Basilea, ocupan los textiles desde 1917 un lugar preponderante, que les corresponde por derecho propio como industria exportadora más antigua del país. En el primer piso del nuevo edificio que fué inaugurado en 1954 y contiene las naves del 10 al 21, las empresas del ramo textil presentarán entre el 16 y el 26 de la décima parte de la superficie total de que se dispone en la abril de 1955 una multitud de artículos que ocupan más de la décima parte de la superficie total de que se dispone en la Feria. Se desprende de ello que, aunque no sea más que respecto al espacio, es preeminente el puesto que corresponde a los textiles entre los 17 grupos de industrias que concurren a la Feria de Basilea; un año tras otro, sus «stands» se distinguen por una presentación que siempre es original y atractiva.

Entre los productos presentados por unas 200 casas y mencionando únicamente los de los ramos más destacados, citaremos los hilados, los tejidos de algodón y de lana, los artículos de calcetería y de punto, los vestidos de todas clases. La confección que, en el ramo de los textiles, puede hacer valer el haber logrado el mayor aumento en su cifra de ventas para la exportación, estará muy bien representada en la próxima Feria. Los numerosos expositores individuales que, en este ramo, rivalizan de emulación, organizan bajo el patronato del Sindicato Suizo de las Industrias del Vestido para la Exportación, la exposición colectiva «Monsieur-Madame» que constituye el verdadero centro de atracción de dicho sector industrial. Agrupados formando temas sugestivos, artículos de alta calidad harán resaltar los méritos que originaron el éxito de este ramo del vestido en el extranjero. La presencia de los productos de estas industrias en la Feria de Basilea, comparada lisonjeramente por la prensa internacional con un escaparate en el cual Suiza expone a la vista su trabajo, constituye un activo agente de emulación, tanto para los expositores como para los compradores, con las indiscutibles ventajas que procura semejante concentración, selecta y sumtiosa a pedir de boca, de la producción textil helvética.

Al dirigírmelo aquí, en nombre de los expositores y de la Dirección de la Feria, a todos los que se dedican a esta amplísima esfera de los textiles, me complace invitarlos cordialmente a que visiten la Feria Suiza de Muestras de 1955, deseándoles que aprovechen la ocasión que se les brinda para pasar en Basilea unos días agradables y que saquen el mayor provecho de su estancia en tan acogedora ciudad.

H. Hausswirth

H. Hausswirth  
Director de la Feria Suiza de Muestras

# Basilea

de abril de 1955

del 16 al 26

